Kreis-SV Rhein-Hunsrück Fanderschilden in Rein-Hunsrück



Was macht die KrSV?

Die Aufgabe der Kreis-SV ist in erster Linie, die Positionen der SchülerInnen unseres Kreises zu vertreten, so entsendet sie auch zwei Delegierte zum Schulträgerausschuss, sodass auf den Sitzungen des Schulträgers VertreterInnen der SchülerInnenschaft teilnehmen.

Außerdem werden von der Kreis-SV die Delegierten des Rhein-Hunsrück-Kreises zur LandesschülerInnenkonferenz gewählt. So werden auch auf Landesebene die Anliegen von uns SchülerInnen dieses Kreises vertreten.

Wofür überhaupt eine KrSV?

Die Kreis-SV ist eine Möglichkeit für uns SchülerInnen, unsere Meinung öffentlich kund zu tun, mitzureden bei Belangen, die uns angehen. Die Kreis-SV stellt für uns, wie die schulische SV und die LSV eine wichtige Plattform dar, die es uns ermöglicht, Schule ein Stückchen demokratischer zu gestalten.

Wie kann ich in der KrSV aktiv werden?

Jede Schule des Kreises entsendet zwei Delegierte zur Kreis-SV. Wenn du keinE DelegierteR bist, kannst du natürlich auch trotzdem mal vorbeischauen, deine Anliegen vortragen, und dich zu Schuljahresbeginn auch auf ein Amt in der Kreis-SV bewerben, oder wende dich mit deinen Vorschlägen und Änderungswünschen an deine SV.

Trag dich doch in unseren E-Mail-Verteiler ein, wende dich hierfür einfach an die Geschäftsführung der LSV: info@lsvrlp.de

Die Kreis-SV ist, was du draus machst!

